



Un projet de loi est mis en route pour l'encadrement juridique, la sécurisation du commerce électronique et contre la cybercriminalité à Madagascar.



Les trois principaux opérateurs en téléphone mobile à Madagascar

Face à l'explosion de l'usage d'Internet à Madagascar, les professionnels et les usagers constatent un grand vide juridique sur le commerce électronique. Souvent, ce secteur était considéré comme appartenant à une certaine élite locale à cause de l'absence de structure légale et surtout bancaire, ramenant les rares internautes à effectuer leurs transactions à l'étranger, comme sur Paypal pour la grande majorité. Et pourtant, la réalité devrait être tout autre car l'augmentation annuelle du nombre d'utilisateurs des nouvelles technologies est de 9,8% à Madagascar. **Le nombre d'utilisateurs du téléphone mobile sur les réseaux malgaches étant de 8.665.156 en 2012**, et on peine à chiffrer ceux qui utilisent l'Internet mobile avec les smartphones et les tablettes.

Madagascar: un projet de loi sur le commerce électronique

Lundi, 25 Mars 2013 09:17 - Mis à jour Lundi, 25 Mars 2013 09:28

